

El exsenador Guillermo García Realpe fue designado como presidente de la Junta Directiva de **Ecopetrol**

Fue designada la abogada Mónica de Greiff Lindo como vicepresidenta de la Junta Directiva de **Ecopetrol**.

Colombia
05 Abr 2024 - 06:33 pm



Colprensa

María Fernanda Tarazona Martínez



La compañía **Ecopetrol** informó que el exsenador **Guillermo García Realpe fue designado como nuevo presidente de la Junta Directiva** de la petrolera para lo que resta del periodo 2021 - 2025.

El nuevo presidente de la Junta Directiva de **Ecopetrol** es **especialista en Ciencias Socioeconómicas de la Pontificia Universidad Javeriana** y actualmente se desempeña como asesor y consultor en temas ambientales y de desarrollo regional.

Video recomendado

Lea también : Oficial: Nórdica Rodríguez renunció a la gerencia de RTVC tras petición de Presidencia

De otro lado, también en la sesión de este viernes 05 de abril, **fue designada la abogada Mónica de Greiff Lindo como vicepresidenta de esta junta** a la cual pertenece desde octubre del año 2022. Mónica de Greiff Lindo, es Doctora en Jurisprudencia de la Universidad del Rosario de Bogotá y especialista en Derecho Administrativo, cuenta con una amplia trayectoria tanto en el sector público como en el privado.

“Nos comprometemos a trabajar con el criterio y rigor necesarios, para seguir reconociendo el aporte que para la economía del país representa el negocio de todos los energéticos, entre ellos los hidrocarburos, seremos obreras y obreros incondicionales de **Ecopetrol** en la construcción y el **cumplimiento de las metas y proyectos de la hoja de ruta de la transición energética justa, limpia y equitativa**”, sostuvo esta nueva junta directiva que fue elegida el pasado 22 de marzo en medio de la Asamblea de Accionistas de la petrolera.

Lea también : [Uribismo alista debate contra Supersalud por intervenciones a EPS: ‘comenzó la estatización de la salud’](#)

Cabe mencionar que dentro de la sesión llevada a cabo, también **fue anunciada la renuncia de Ana Milena López**, vicepresidenta Corporativa de Finanzas y Valor Sostenible, quien dejará el cargo a partir del 13 de abril de 2024.

Asimismo, **Luz Elena Díaz, vicepresidenta Corporativa de Cumplimiento informó que desempeñará sus funciones hasta el 19 de abril** del año actual, en su reemplazo llegará Alberto Vergara Monterrosa, quien se encontraba en el cargo de Gerente Corporativo de Ética y Cumplimiento de la Vicepresidencia Corporativa de Cumplimiento.

Fuente

Sistema Integrado de Información



Tags

[Ecopetrol](#) / [Junta Directiva de Ecopetrol](#) / [Guillermo García Realpe](#)



